

Pressemitteilung

Regensburg/Kallmünz, 26. Mai 2017

Sparkasse Regensburg ist wieder starker Partner des Kallmünzer Sparkassen-Triathlons

Der älteste Triathlon der Oberpfalz Kallmünz lockt am 10. Juni zum insgesamt 33. Mal Athleten zum Dreikampf an die Naab. Nahezu alle 500 Startplätze sind vergeben. Die Sparkasse Regensburg übernimmt erneut das Namenssponsoring. „Seit 2008 unterstützen wir diesen sportlichen Klassiker, der längst fester Bestandteil im Kalender der regionalen und überregionalen Triathlonszene ist“, so stellvertretender Vorstandsvorsitzender Dr. Markus Witt. „Erfolgreiche und glaubwürdige Veranstaltungen, die Menschen unserer Region mit großem Einsatz und viel Herzblut möglich machen, kommen uns allen zugute.“ Witt hat jetzt mit Christian Schleinkofer vom Veranstalter ATSV Kallmünz offiziell den Sponsoringvertrag unterschrieben. „Ohne einen verlässlichen Partner wie die Sparkasse Regensburg wäre eine solche Großveranstaltung gar nicht durchführbar“, freute sich Schleinkofer über die Fortführung des Engagements und betonte: „Wir legen alles daran, dass Beteiligten, Zuschauern und Sportlern wieder ein sehr attraktives Programm und eine gute Organisation geboten wird.“

Die Planungen für den 33. „Kallmünzer Sparkassen-Triathlon“ laufen seit Anfang des Jahres. Am Triathlon-Tag selbst werden wieder rund 150 freiwillige Helfer der örtlichen Vereine für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung und das Wohl der Athleten sorgen.



Auf dem Bild: Dr. Markus Witt, stellv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, und Christian Schleinkofer vom Organisationsteam des ATSV Kallmünz besiegeln ihre Partnerschaft für den diesjährigen Kallmünzer Sparkassen-Triathlon.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Elke Pitzl
Pressesprecherin
Lilienthalstraße 5
93049 Regensburg
Telefon 0941 301-1346
Telefax 0941 301-1118
elke.spitzl@sparkasse-regensburg.de